

# **RESOLUTION of the IAW XL CONGRESS 2025**

## **Standing Strategically Together Against Anti-Gender and Women's Rights Push back**

*The IAW Human Rights Commission and IAW Peace Commission*

---

### **The XL Congress of International Alliance of Women,**

**Alarmed** by the globally growing push back against women's rights;

**Aware** that this movement is part of a broader **anti-gender agenda** aimed at undermining long-established human rights norms, challenging the legitimacy of gender equality policies, and restricting the space for civil society actors advocating for women's and LGBTIQ+ rights;

**Deeply concerned** that such movements are globally coordinated, well-funded, and politically supported by far-right, populist, and ultra-conservative actors;

**Recognizing** that these efforts have led to **policy and legislative rollbacks**, weakened laws against **violence against women and girls (VAWG)**, and restricted **sexual and reproductive health and rights (SRHR)** and **anti-discrimination protections**;

**Further concerned** that these movements **threaten feminist activists, organizations, academics, and institutions**, defund women's rights organizations, and shrink civic space through declining democratic standards and erosion of ethical and humanitarian values;

**Affirming** that this regression threatens decades of progress on women's rights and exacerbates structural inequalities;

**Believing** that it is crucial for institutions and organizations such as International Alliance of Women to lead a **strong, united, and well-resourced response** that empowers women's organizations worldwide to resist this backlash and continue advancing equality and justice;

---

### **Therefore, the Congress calls on the members of IAW to:**

1. **Take a proactive stance**, together with all members, at every level and on all occasions, against the global push back on women's and LGBTIQ+ rights, ensuring a united and strategic response that empowers women's organizations to continue advancing equality and justice.
2. **Strengthen research and advocacy** by:
  - Systematically collecting and analyzing information in collaboration with member organizations, IAW Commissions, representative teams, and individual experts regarding anti-gender policies, legislation, and narratives;

- Gathering data and conducting impact analyses to guide IAW's advocacy and actions;
  - Collaborating with other women's and democratic NGOs to eliminate the anti-gender push back and build alliances with progressive politicians and institutions.
3. **Establish regular spaces for communication and solidarity** among members through online exchanges, sharing concerns, identifying negative impacts, and organizing collective strategies and actions to address challenges and support members' needs.
- 

### **The Congress further calls on all IAW Members to:**

1. **Take an informed, bold, and active stand** against the anti-gender movement at national, regional, and international levels, in collaboration with the broader IAW community.
  2. **Contribute to interconnected resistance and action**, ensuring meaningful impact and long-term change to end all forms of push back against women's and LGBTIQ+ rights.
  3. **Support the President's and the Board's leadership** by contributing to joint publications, advocacy efforts, and collective analyses that advance IAW's mission.
  4. **Engage actively within IAW entities** to strengthen solidarity, foster cooperation, and promote women's human rights, democracy, peace, and human security—internally and through partnerships, networks, and alliances.
- 

## **Conclusion**

International Alliance of Women stands united and unwavering in defending human rights, gender equality, and justice for all. We reaffirm our collective commitment to resist anti-gender movements, protect democratic values, and ensure that women's rights remain universal, indivisible, and irreversible.

# RÉSOLUTION DU CONGRÈS XL DE L'AIF 2025

## S'unir stratégiquement contre les atteintes aux droits des femmes et à l'égalité des sexes

*La Commission des droits humains de l'AIF et la Commission pour la paix de l'AIF*

**Le Congrès XL de l'Alliance internationale des femmes,**

**Alarmé** par la recul mondial des droits des femmes ;

**Consciente** que ce mouvement s'inscrit dans le cadre d'un **programme anti-genre** plus large visant à saper les normes établies de longue date en matière de droits humains, à remettre en cause la légitimité des politiques d'égalité des genres et à restreindre l'espace dont disposent les acteurs de la société civile qui défendent les droits des femmes et des personnes LGBTIQ+ ;

**Profondément préoccupée** par le fait que ces mouvements sont coordonnés à l'échelle mondiale, bien financés et soutenus politiquement par des acteurs d'extrême droite, populistes et ultra-conservateurs ;

**Reconnaissant** que ces efforts ont conduit à des reculs politiques et législatifs, affaibli les lois contre la violence à l'égard des femmes et des filles (VAWG) et restreint les droits et la santé sexuels et reproductifs (SRHR) ainsi que les protections contre la discrimination ;

**Préoccupées en outre** par le fait que ces mouvements menacent les militantes, les organisations, les universitaires et les institutions féministes, privent de financement les organisations de défense des droits des femmes et réduisent l'espace civique en affaiblissant les normes démocratiques et en érodant les valeurs éthiques et humanitaires ;

**Affirmant** que cette régression menace des décennies de progrès en matière de droits des femmes et exacerbe les inégalités structurelles ;

**Convaincu** qu'il est essentiel que des institutions et des organisations telles que l'Alliance internationale des femmes mènent une réponse forte, unie et dotée de ressources suffisantes qui permette aux organisations de femmes du monde entier de résister à cette réaction hostile et de continuer à faire progresser l'égalité et la justice ;

**Par conséquent, le Congrès appelle les membres de l'AIF à :**

1. **Adoptent une attitude proactive**, avec tous les membres, à tous les niveaux et en toutes occasions, contre le recul mondial des droits des femmes et des personnes LGBTIQ+, en garantissant une réponse unie et stratégique qui permette aux organisations de femmes de continuer à faire progresser l'égalité et la justice.

## **2. Renforcer la recherche et le plaidoyer en :**

- Collectant et analysant systématiquement des informations en collaboration avec les organisations membres, les commissions de l'AIF, les équipes représentatives et les experts individuels concernant les politiques, les législations et les discours anti-genre ;
- Collectant des données et réalisant des analyses d'impact afin d'orienter le plaidoyer et les actions de l'AIF ;
- Collaborant avec d'autres ONG féminines et démocratiques afin d'éliminer le recul anti-genre et de construire des alliances avec des politiciens et des institutions progressistes.

## **3. Crée des espaces réguliers de communication et de solidarité entre les membres grâce à des échanges en ligne, au partage des préoccupations, à l'identification des impacts négatifs et à l'organisation de stratégies et d'actions collectives afin de relever les défis et de répondre aux besoins des membres.**

### **Le Congrès invite en outre tous les membres de l'AIF à :**

- 1. Adopter une position éclairée, audacieuse et active** contre le mouvement anti-genre aux niveaux national, régional et international, en collaboration avec l'ensemble de la communauté de l'AIF.
- 2. Contribuer à une résistance et à une action interconnectées**, en garantissant un impact significatif et un changement à long terme afin de mettre fin à toutes les formes de résistance contre les droits des femmes et des personnes LGBTIQ+.
- 3. Soutenir le leadership de la présidente et du Bureau** en contribuant à des publications conjointes, à des efforts de plaidoyer et à des analyses collectives qui font progresser la mission de l'AIF.
- 4. S'engager activement au sein des entités de l'AIF** afin de renforcer la solidarité, de favoriser la coopération et de promouvoir les droits humains des femmes, la démocratie, la paix et la sécurité humaine, en interne et par le biais de partenariats, de réseaux et d'alliances.

## **Conclusion**

L'Alliance internationale des femmes est unie et inébranlable dans la défense des droits humains, de l'égalité des genres et de la justice pour tous. Nous réaffirmons notre engagement collectif à résister aux mouvements anti-genre, à protéger les valeurs démocratiques et à garantir que les droits des femmes restent universels, indivisibles et irréversibles.